

2. Cherry Rocker Turnier Aarau

10. November 2018



Erneut viel Spass mit den Cherrys!

Zahlreich sind sie dieses Jahr, die Cherry Rockers in Aarau! Seit Mitte September trainieren sie fleissig jeden Montagabend und fiebern dem Heimturnier entgegen; für viele die erste Turnierfahrung und für diejenigen, die letztes Jahr schon gespielt haben, grosse Freude wieder dabei zu sein.

Am 10.11.2018 ist es soweit! An diesem Samstag ist die Halle wieder mal ganz in der Hand der Jüngsten und ihren farbigen Cherry-Steinen. Der CC Aarau, mit der ausserordentlich grossen Cherry-Abteilung, stellt schon mal vier Teams. Die anderen Teilnehmer kommen aus den Curling Clubs von Baden, St. Gallen, Limmattal und Berner Oberland.

Die acht Mannschaften liefern sich erneut spannende Spiele auf allen vier Rinks! Es werden 3 Runden zu 4 Ends ausgetragen. Die Kids geben ihr Bestes und haben sichtlich Spass am Wettkampf. Um 15.00 Uhr steht es fest: zuoberst auf der Gesamtrangliste stehen die Spieler vom **CC Limmattal**. Sie haben im Finalspiel die Einheimischen vom CC Aarau Noir geschlagen und somit das Turnier für sich entscheiden können.

Alle Aarauer haben sich wacker geschlagen. Bei zum Teil knappen Resultaten belegen sie am Schluss den 2., 4., 5. und 8. Platz.

Dank den grosszügigen Sponsoren sorgt der reich ausgestattete Gabentisch bei allen Teilnehmer für viel Freude: alle finden einen tollen Preis.

Absolut ein gelungener Anlass mit vielen glänzenden Kinderaugen und lachenden Gesichtern dieser 2. Cherry Rocker Turnier in Aarau!

Gratulation und ein verdienter Applaus an alle Spieler für die tollen sportlichen Leistungen!

Das Organisationskomitee bedankt sich ganz herzlich bei allen Sponsoren für die Unterstützung, beim Eismeister für die perfekte Eisaufbereitung, bei den Restaurant-Verantwortlichen und Eltern für das feine Essen und leckere Kuchenbuffet und bei den vielen Helfern für ihren grossen Einsatz.

Auf Wiedersehen im nächsten Jahr!

Barbara Luminati, CC Aarau





Siegerteam CC Limmattal